



### 🏠5月の学校の様子です



ル部の演奏がありとても温かい壮行会となりました。最後に昇降口まで行進した出場者が種目は違っても互いに「がんばろう！」と声をかけあっていた姿がとても印象的でした。

1年生も高校生活に慣れてきた様子です。写真は生物基礎の授業風景。どうですか？すっかり高校生らしくなっています。5月25日(土)には公開授業も予定されています。どなたにもご覧いただけますのでどうぞ足をお運びください。お待ちしております。

大型連休が明けると北信総体がおこなわれます。3年生にとっては集大成の大会。今年の壮行会は校舎の中を選手・マネージャーの出場者が行進する形でおこないました。校舎から聞こえるエールに加え、中庭ではウィンドアンサンブ



も互いに気持ちを尊重しあってDVを防ぐことを目的とした内容です。途中、本校の2人の先生によるロールプレイもありとても分かりやすいものでした。性教育はこれまでも学習する機会はありましたが人権に焦点を当てた内容は新鮮だったようです。とても勉強になったという感想が多く聞かれました。

### 🗳️全校人権平和学習

5月2日(木)5,6時間目に全校人権平和学習がありました。今年は、講師の氣賀澤葉子先生をお招きし「デートDV防止セミナー」を実施しました。

親しい間柄であって



#### 【ホームページ開設中！】

学校行事、生徒会活動、クラブ活動等をはじめ、本校の様子を多数ホームページに掲載しています。ぜひ一度ご覧ください。

#### 【お問い合わせ】

須坂東高等学校

須坂市大字日滝4-4

(電話) 026-245-0331 (FAX) 026-251-2351

(E-mail) [szkhhs@nagano-c.ed.jp](mailto:szkhhs@nagano-c.ed.jp)